

## **El COAVA prepara un informe sobre el nuevo PGOU que entregará a Urbanismo antes de finalizar el periodo de alegaciones**

- **El próximo lunes 9 de octubre el equipo de trabajo de la Agrupación de Urbanismo de Valladolid acudirá a una reunión en el Ayuntamiento para analizar el futuro plan**

El Colegio de Arquitectos de Valladolid (COAVA) mantendrá una reunión con el Ayuntamiento de Valladolid sobre el nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) y la integración ferroviaria el próximo lunes 9 de octubre en el Salón de Recepciones de la Casa Consistorial a las 10 horas.

La sección de Valladolid de la ‘Agrupación de Arquitectos Urbanistas del Colegio de Arquitectos de Castilla y León Este’ lleva meses redactando un informe sobre el nuevo PGOU que entregará a Urbanismo antes de que concluya el periodo de alegaciones el 30 de noviembre.

El equipo de trabajo de la Agrupación de Urbanismo de Valladolid ha dividido su informe en dos grupos de trabajo, uno estratégico y otro que analiza el PGOU desde la vertiente normativa. El objetivo es analizar todo el plan con detalle bajo un espíritu crítico, pero contributivo al mismo tiempo.